

Ha! doch gelungen, Baghals!... Links, links, Doktor Schnecken-
sammler! Damit zer Splittert Ihr die Aufmerksamkeit der Mäd-
chen... Ja, ja, schießt nur auf mich, ihr halbwüchsigen Racker!
Meine alten Ohren sind ans Pfeifen der Kugeln gewöhnt...
So ist's recht, gelehrter Wurzelmannsch! Noch so einen Sprung,
dann seid Ihr am Ziel!"

Aber der bewunderte Sprung des Doktors war kein strate-
gischer gewesen, sondern ein botanischer, denn plötzlich hatte er
eine ihm unbekannt Pflanze bemerkt und, nach dem Ruhme
dürstend, diese Rarität als der erste vors Auge der Wissenschaft
bringen zu dürfen, vergaß er alle Gefahr vor den Steinwürfen
der Mädchen und stürzte auf seinen Fund los, wie der Sperber
auf eine Maus. Man hatte ihn von oben erblickt und gleich
prasselte ein Steinregen nieder, der den Ueberkecken hinter einer
Wolke von Staub und Erde unsichtbar machte. Der Wildsteller
hielt ihn für verloren, doch eine Minute später erblickte er ihn
wohlbehalten in einer Vertiefung, die sich durch das Weichen
von Felsbrocken, von denen die Wursgeschosse abgeprallt waren,
gebildet hatte. Freudetrunken hücte sich Obed zu seiner Beute
nieder, da sprang ihm Paul, ohne erst Erlaubnis einzuholen,
auf den Rücken und schwang sich von diesem elastischen Schemel
mit erstaunlicher Gewandtheit auf den Rand des Walles, und
von da brachte ihn ein kühner Sprung ins offene Lager.
Middleton war ihm gefolgt und half ihm die streitbar trotzigen
Mädchen entwaffnen und fesseln. So war ein unblutiger und
vollständiger Sieg über die Festung, mit deren Uneinnehmbar-
keit sich Ismael geschmeichelt hatte, davongetragen, und Middle-
ton konnte nun ungehindert das Zelt betreten und Inez, seine
ihm räuberisch entführte Gattin, die Phoebes Schuß nicht ge-
troffen hatte, nach langer schmerzlicher Trennung glücklich in
die Arme schließen.

Die Geschichte dieses Frauenraubs hatte Middleton neulich,
da ihn die Günst des Zufalls zum Teilhaber an dem Bison-
höckermahl gemacht hatte, dem Wildsteller, dem Bienenjäger und
dem Naturforscher mit Folgendem erzählt.

Als Hauptmann im Unionsdienst befehligte er eine Ab-
theilung der Truppen, die von der Regierung nach dem neu-
erworbenen Lande entsendet wurden. In dem louisianischen Städt-
chen, das ihm zum Standort angewiesen war, hatte sich vor
kurzem Don Augustin, ein reicher Pflanzer aus Florida, nieder-